

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI GOLONGAN KARYA  
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN  
KEBUMEN**

**TENTANG  
ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA  
DAERAH (APBD) TAHUN ANGGARAN 2023**

**DISAMPAIKAN PADA RAPAT PARIPURNA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**HARI SENIN, 28 NOVEMBER 2022**



**FRAKSI PARTAI GOLONGAN KARYA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**JALAN MERDEKA NO.06 – TELEPON No. (0287)-381775  
KEBUMEN 54311**



**FRAKSI PARTAI GOLONGAN KARYA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**



---

**PENDAPAT AKHIR**

**FRAKSI PARTAI GOLONGAN KARYA**

**TERHADAP**

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN**

**KEBUMEN**

**TENTANG**

**ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA**

**DAERAH (APBD) TAHUN ANGGARAN 2023**

*Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh,*

*Salam Sejahtera.*

Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua DPRD dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah Kabupaten Kebumen, Para Asisten Sekretariat Daerah, Staf Ahli Bupati Kebumen, Kepala Perangkat Daerah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen, Ketua dan Sekretaris KPUD Kabupaten Kebumen, Ketua Bawaslu Kabupaten Kebumen, Camat se-Kabupaten Kebumen, Kepala Bagian di lingkungan Setda Kebumen, Pimpinan BUMD dan Ketua Papdesi;

Ysh. Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen dan seluruh jajarannya.

Ysh. Hadirin dan segenap Undangan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen, para wartawan dari berbagai media cetak, serta segenap warga masyarakat Kabupaten Kebumen di manapun berada yang menangkap siaran Rapat Paripurna ini melalui siaran Radio In FM yang berbahagia,

Sebelum saya membacakan **Pendapat Akhir Fraksi**, perkenankanlah saya untuk menyampaikan rasa syukur kita kepada Allah SWT atas limpahan taufik dan hidayah-Nya, sehingga kita semua dapat hadir dan mengikuti Rapat Paripurna tanpa ada halangan suatu apapun, semoga kehadiran kita semua menjadi bagian dari amal ibadah dan akan dilipat gandakan pahalanya. Sholawat dan salam tidak lupa kita sanjungkan kehadiran Nabi Besar Muhammad SAW yang telah berjasa besar dalam memajukan agama, bangsa dan kedamaian dunia semoga kita semua yang mentauladani akan mendapatkan syafaatnya di ***Yaumul Qiyamah.***

***Allohumma Aamiin.***

***Peserta Rapat Paripurna dan Hadirin yang terhormat,***

Kami atas nama **Fraksi PARTAI GOLKAR** menyampaikan Selamat Hari Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) yang diperingati setiap tanggal 29

November. Peringatan HUT KORPRI tahun 2022 jatuh pada hari Selasa, dengan tema “KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri” semoga kedepannya pelayanan, kontribusi, serta inovasi KORPRI senantiasa memajukan bangsa dengan relevan dan nyata.

Selanjutnya perkenankan kami atas nama **Fraksi PARTAI GOLKAR** menyampaikan ucapan terima kasih kepada Saudara Pimpinan Rapat dan sekaligus Pimpinan DPRD pada Rapat Paripurna karena telah diberikan kesempatan menggunakan mimbar yang terhormat ini untuk menyampaikan **Pendapat Akhir Fraksi** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang **Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun 2023**.

**Fraksi PARTAI GOLKAR** juga mengucapkan terimakasih kepada anggota Badan Anggaran, pemerintah Kabupaten Kebumen, dan pihak terkait yang telah bekerja keras dalam melakukan pembahasan Rancangan Peraturan Daerah tentang **Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun 2023.**

***Peserta Rapat Paripurna dan Hadirin yang terhormat,***

Setelah melakukan pencermatan Internal Fraksi terhadap pembahasan Rancangan Peraturan Daerah selanjutnya kami sampaikan hasil pembahasan sebagai berikut:

**a) Pendapatan Daerah**

Pendapatan Daerah Tahun Anggaran 2023 sebesar Rp2.766.309.374.000,00 (***Dua triliun tujuh ratus enam puluh enam miliar tiga ratus sembilan juta tiga ratus tujuh puluh empat ribu rupiah***) terdiri dari:

1. Pendapatan Asli Daerah sebesar Rp409.592.007.000,00 (***Empat ratus sembilan miliar lima ratus sembilan puluh dua juta tujuh ribu rupiah***) atau 14,81% dari total Pendapatan Daerah;
2. Pendapatan Transfer sebesar Rp2.350.767.367.000,00 (***Dua triliun tiga ratus lima puluh miliar tujuh ratus enam puluh tujuh juta tiga ratus enam puluh tujuh ribu rupiah***) atau 84,98% dari total Pendapatan Daerah;
3. Lain-lain Pendapatan Daerah Yang Sah sebesar Rp5.950.000.000,00 (***Lima miliar sembilan ratus lima puluh juta rupiah***) atau 0,22% dari total Pendapatan Daerah.

Adapun rincian lebih lanjut dari Pendapatan tersebut sebagaimana tercantum dalam lampiran Rancangan Peraturan Daerah tentang APBD Tahun Anggaran 2023.

## **b)Belanja Daerah**

Rencana Belanja dalam APBD Tahun Anggaran 2023 sebesar Rp2.820.997.206.000,00 (***Dua triliun delapan ratus dua puluh miliar sembilan ratus sembilan puluh tujuh juta dua ratus enam ribu rupiah***) terdiri dari :

1. Belanja Operasi sebesar Rp1.958.366.284.520,00 (***Satu triliun sembilan ratus lima puluh delapan miliar tiga ratus enam puluh enam juta dua ratus delapan puluh empat ribu lima ratus dua puluh rupiah***) atau 69,42%;
2. Belanja Modal sebesar Rp 234.095.700.480,00 (***Dua ratus tiga puluh empat miliar sembilan puluh lima juta tujuh ratus ribu empat ratus delapan puluh rupiah***) atau 8,30%;



3. Belanja Tidak Terduga sebesar Rp2.000.000.000,00  
(***Dua miliar rupiah***) atau 0,07%; dan

4. Belanja Transfer sebesar Rp 626.535.221.000,00  
(***Enam ratus dua puluh enam miliar lima ratus tiga puluh lima juta dua ratus dua puluh satu ribu rupiah***) atau 22,21%

Adapun rincian lebih lanjut Belanja tersebut sebagaimana tercantum dalam lampiran Rancangan Peraturan Daerah tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.

### **c) Pembiayaan Daerah**

Terdapat defisit sebesar (Rp54.687.832.000,00)  
(***Lima puluh empat miliar enam ratus delapan puluh tujuh juta delapan ratus tiga puluh dua ribu rupiah***)  
pada Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 ditutup dari perkiraan

Penerimaan Pembiayaan sebesar Rp  
101.018.832.000,00 (***Seratus satu miliar delapan  
belas juta delapan ratus tiga puluh dua ribu rupiah***)

terdiri dari:

1. Asumsi SiLPA tahun 2022 sebesar Rp  
98.918.832.000,00 (***Sembilan puluh delapan miliar  
sembilan ratus delapan belas juta delapan ratus  
tiga puluh dua ribu rupiah***).
2. Penerimaan kembali Pemberian Pinjaman sebesar Rp  
2.100.000.000,00 (***Dua miliar seratus juta rupiah*** ).
3. Sisanya sebesar Rp 46.331.000.000,00 (***Empat puluh  
enam miliar tiga ratus tiga puluh satu juta rupiah***).

**Fraksi PARTAI GOLKAR** sependapat dengan  
Badan Anggaran DPRD, bahwa Rancangan Peraturan  
Daerah tentang APBD Tahun Anggaran 2023 secara  
umum telah disusun sesuai dengan ketentuan peraturan  
perundang-undangan yang berlaku.

**Fraksi PARTAI GOLKAR** sependapat dengan Badan Anggaran, bahwa kedepannya Pendapatan Asli Daerah dianggarkan sesuai dengan potensi riil dan telah mendasarkan pada peraturan daerah yang ada. Sedangkan Pendapatan Transfer yaitu Dana Perimbangan didalamnya termasuk Dana Alokasi Umum dan Dana Alokasi Khusus masih mendasarkan pada asumsi.

Berkaitan dengan Pendapatan Asli Daerah, **Fraksi PARTAI GOLKAR** berharap alokasi penganggaran disesuaikan dengan potensi riil yang ada di Kabupaten Kebumen dan tetap mendasarkan pada peraturan daerah yang ada, sehingga penyerapan dan realisasi Pendapatan Asli Daerah dapat dimaksimalkan sesuai kebutuhan yang ada untuk kemajuan Kabupaten Kebumen dimasa mendatang.

Berkaitan dengan Anggaran Belanja Daerah, **Fraksi PARTAI GOLKAR** sependapat dengan peningkatan pengalokasian Belanja Operasi agar upaya mewujudkan tujuan sasaran pembangunan dan bidang strategis lain utamanya pada 5 program prioritas pembangunan tahun 2023 bisa dimaksimalkan dengan tetap mengikuti aturan yang ada.

***Peserta Rapat Paripurna dan hadirin yang terhormat,***

Mendasari kesimpulan dari hasil-hasil Badan Anggaran dan lain-lain terkait, serta yang kami uraikan dimuka dengan selalu memohon perlindungan kepada ***Alloh Subhannahu Wata'ala***, diawali dengan mengucap ***Bismillah – hirokhman - nirokhim***, **Fraksi PARTAI GOLKAR DPRD Kabupaten Kebumen** dengan penuh rasa tanggung jawab, dengan ini menyatakan **MENYETUJUI DAN MENERIMA** Rancangan Peraturan

Daerah Kabupaten Kebumen tentang **ANGGARAN  
PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH (APBD)  
TAHUN ANGGARAN 2023** agar selanjutnya ditetapkan  
sebagai Peraturan Daerah.

Akhirnya, kami atas nama segenap anggota **Fraksi  
PARTAI GOLKAR** menyampaikan permohonan maaf  
dan terima kasih atas segala perhatian hadirin.

***Billahi Taufik Wal Hidayah,***


***Wassalamu'alaikum Warokhmatullahi Wabarokatuh,***

**FRAKSI PARTAI GOLONGAN KARYA**

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH**

**KABUPATEN KEBUMEN**

**Ketua,**

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.

**H. Pawit**

**Sekretaris,**

A handwritten signature in black ink, featuring a large, rounded initial 'R' followed by a series of connected loops and a vertical stroke ending in a dot.

**Ratna Yulianti, S.H**